
Hola,

Como presidente del Club Ajedrez Santurtzi os hago llegar mi
enormesatisfaccion por lo logrado durante esta mañana de sabado.

Hay qua agradecer que inclusoeltiempo nos acompaño y no se puso a llover
hasta despues delacto en la zona peatonal del parque de Santurtzi.
Con mesas y unos 40 juegos de ajedrez comenzo a las 12:00 horas el acto, en
el que mucha gente se animo a mostrar sus conocimientos en frente del
tablero.

Hay que destacar la gran asistencia de los escolares de Santurtzi, los
pertenecientes a la Escuela de ajedrez, simpatizantes, asi como la visita de
nuestro Concejal de Deportes, el cual ademas de firmar se atrevio a
desafiarnos frente al tablero de ajedrez.

En todo este inmejorable marco de bienestar y disfrute ajedrecistico se llevaron
a cabo mas de 1000 firmas de apoyo al ajedrez y en contra del decreto que el
G. Vasco quiere llevar a cabo.
Estas las haremos llegar a nuestra federacion como muestra del apoyo recibido
durante esta mañana de sabado.

Seguiremos recopilando mas firmas de apoyo durante esta semana en
santurtzi
sin lugar a dudas porque al fin y al cabo ... no hemos estado ni 2 horas en la
calle.

Saludos.

Presidente del Club de Ajedrez Santurtzi
Txema Rodriguez Rodriguez.
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